
KTM Becker äußerte, die Verwaltung weise in ihrer Mitteilung darauf hin, dass es 
entweder zu einer verbundweiten Integration der Fähren kommen müsste oder 
bilaterale Gespräche mit der Stadt Bonn geführt werden sollten. Er bat die 
Verwaltung, zunächst bei der Stadt Bonn nachzufragen, welche finanziellen 
Überlegungen dort in diesem Zusammenhang bestehen würden. Anschließend könne 
man dann hierüber weiter beraten. 
 
KTM Krauß schloss sich an. Die Fähren spielten eine wichtige Rolle für den 
Nahverkehr. 
 


